

PRESSEINFORMATION

VERSENGOLD „Nacht der Balladen 2025“

Mit dem überwältigenden Erfolg ihres Albums „Lautes Gedenken“ (November 2023) und der bislang größten und erfolgreichsten Tour im Frühjahr 2024 geht VERSENGOLD voller Energie und Vorfreude ins Jahr 2025. Die Band kündigt die vierte Auflage ihrer gefeierten „Nacht der Balladen“-Tour an, eine der erfolgreichsten Eventreihen ihrer Geschichte. Seit ihrer Premiere im Jahr 2018, als die Tour durch Deutschland startete, hat sich „Nacht der Balladen“ zu einem festen Bestandteil im Kalender von Fans und Musikliebhabern entwickelt.

Eine Reise durch Emotionen und Intimität

Die „Nacht der Balladen“-Tour, die in den letzten Jahren für ihre emotionale Tiefe und Intimität bekannt wurde, legt den Fokus auf die sanfteren, lyrischen Seiten von VERSENGOLD. In Kontrast zu den energiegeladenen Shows, die die Band in der Vergangenheit bot, erleben die Besucher bei dieser Tour eine tiefere, nachdenkliche Seite der Band. Diese spezielle Reihe von Konzerten konzentriert sich auf die poetischen Texte und emotionalen Melodien, die in der lauten Dynamik der regulären Shows oft zu kurz kommen. Die Tour hat sich seit ihrer Einführung vor sieben Jahren als ein Highlight im Repertoire der Band etabliert, und jede der bisherigen Tourneen war Monate im Voraus ausverkauft.

Ein unvergessliches Konzert-Erlebnis

Die besondere Atmosphäre der handverlesenen Konzerthallen wird durch die poetische Raffinesse von Sänger und Texter Malte Hoyer sowie die einfühlsamen, ausgefallenen musikalischen Arrangements der Folk-Rocker verstärkt. In der „Nacht der Balladen“ kommen diese Elemente besonders zur Geltung, unterstützt durch die erweiterte Besetzung, die ein Streichquartett, eine Gastsängerin und Percussion umfasst. Diese zusätzlichen musikalischen Dimensionen verleihen den Darbietungen eine neue Tiefe und Dynamik und schaffen ein unvergleichliches Konzerterlebnis.

Ein Erlebnis für alle Generationen

Die Verbindung zwischen VERSENGOLD und ihrem Publikum ist das Herzstück der „Nacht der Balladen“. Die Band begeistert ein breit gefächertes Publikum, das die einfühlsamen Texte und melodischen Kompositionen zu schätzen weiß. Die Tour spricht Menschen aller Altersgruppen und Musikgeschmäcker an, die sich auf einen Abend voller magischer, emotionaler und berührender Momente freuen können. Versengold hat sich als Meister darin erwiesen, genre- und altersübergreifende Begeisterung zu entfachen.

Tourdaten und Vorverkaufsstart

Für das Frühjahr 2025 stehen magische Konzertabende in elf deutschen Städten auf dem Programm. Die „Nacht der Balladen 2025“ verspricht erneut ein unvergessliches Erlebnis für alle Fans und Musikliebhaber. Der Vorverkauf für die Konzerte startet am Montag, den 02. September 2024. Seien Sie dabei und sichern Sie sich Ihre Tickets, um Teil dieser einzigartigen musikalischen Reise zu werden.

Veranstaltungsdetails:

- Datum: Mittwoch, den 26. März 2025
- Einlass: 19:00 Uhr
- Beginn: 20:00 Uhr
- Ort: Stadthalle Reutlingen
- Tickets online: c2concerts.de/tickets . easyticket.de
- Ticket-Hotline: 0711 2 555 555